

Chers amis ...bonjour à tous!

Si les nouvelles que je reçois de Belgique et de France ne mentent pas, vous avez enfin un peu de soleil et même un peu trop de chaleur. Ici nous faisons un circuit de montagnes russes quant à la chaleur, passant de 12 à plus de 30° en quelques jours... ça devient une habitude !!

La bonne nouvelle de cette semaine, c'est que nous avons célébré une année de plus du Centre Pequeños Pasos. 16 ans !! Comme nous avons fait une grande fête pour les 15 ans, cette année la célébration fut plus tranquille, intime...chaque jour de cette semaine des friandises et des gâteaux attendaient les enfants à leur arrivée au Centre pour leur traitement, le tout affectueusement servi par les thérapeutes. Ceux-ci ont aussi fêté cet anniversaire en partageant le dîner du vendredi dans un petit resto de Santa Lucía.

De notre page facebook : **Centro Pequeños Pasos Santa Lucía**

Aujourd'hui c'est notre anniversaire !!! **Nous avons eu 16 ans !!!**

Nous sommes très heureux de célébrer la vie de cet espace où nous avons beaucoup appris, reçu beaucoup, donné beaucoup et rencontré des gens formidables.

Nous remercions profondément les fondateurs qui ont jeté les bases solides et généreuses pour que cette institution puisse perdurer tout au long de ces années. Et aussi à toutes les personnes qui, avec beaucoup d'amour, nous soutiennent et nous aident à continuer à grandir, en offrant le meilleur.

Pourvu qu'il y en aie beaucoup d'autres !!! Chin chin !!

Nous vous montrons les célébrations de la "semaine anniversaire"

Et quelques commentaires des familles...



« Que serions-nous sans ces belles personnes tant à l'intérieur comme à l'extérieur. Je suis une mère très chanceuse d'avoir mon Juani et surtout de savoir qu'il y a des personnes qui ne sont pas des membres de la famille et qui dès le premier jour lui donnent tant d'affection et d'amour. S'il y a quelque chose pour laquelle je serai reconnaissante pour la vie, c'est à ce beau groupe de professionnels. Joyeux anniversaire Pequeños Pasos, comme je le dis, notre deuxième maison. Merci pour autant »

« Toujours reconnaissante envers le centre et les professionnels qui font très bien leur travail »

« Joyeux anniversaire à notre second foyer, merci pour tant d'affection et d'amour, des gens merveilleux. »





Le 2 juin : "Tous ensemble"

Nous aimons faire des rencontres comme celle-ci, nous tous : enfants, jeunes, parents, équipe et ses propres enfants... Tous ensemble. Ils nous rassemblent, ils nous font mieux nous connaître, nous aimons partager. C'était tellement beau ! Nous remercions la municipalité de Santa Lucía de nous avoir donné la possibilité de voyager en bus jusqu'au ranch "La Correntina". Merci Yonatan (le super Chauffeur) !!!

Également au Super Profe César, avec ses propositions d'activités, enfants et adultes ont pu choisir quoi jouer et s'amuser.

Merci à toute l'équipe du Ranch pour la chaleur, l'organisation, la générosité et chaque détail pensé pour rendre notre journée sur place inoubliable.

Les photos disent tout. On vous en montre quelques unes!!



Bonnes vacances à tous. A bientôt plus de nouvelles. Toutes nos amitiés. Jeanne D.

| | |
|--|---|
| <p><u>Avec attestation fiscale</u> <i>qui vous permettra de le déduire de votre déclaration fiscale (à partir de 40 euros par an):</i></p> | <p><u>Sans attestation fiscale</u> <u>Attention !!!!: Mon domicile est en Argentine</u></p> |
| <p>Opération Secours ASBL IBAN : BE61 0689 5213 1617 Rue du Calvaire 99/001 B 4000 LIEGE Mention: Pour Jeanne Delgleize Enfants handicapés Argentine NE PAS OUBLIER !!! (BIC GKCCBEBB)</p> | <p>J.Delgleize – projet Argentine IBAN BE58 0341 7066 3579 Islas Malvinas 550 B 3440 Santa Lucia (prov.Corrientes) Argentine Mention: Enfants handicapés (BIC : GEBABEBB)</p> |

